

fait bien froid, paraît-il, mais la cérémonie du couronnement de la Madone a été bien impressionnante.

Ce sont nos Petites-Sœurs de la Sainte-Famille qui, au Cap, chez les Pères Oblats, comme du reste chez tant d'évêques de notre pays et dans tant de nos maisons collégiales, sont les servantes des ministres de Dieu.

Pour les fêtes du couronnement, plusieurs des nôtres étaient allées là-bas prêter main-forte à leurs sœurs.

\* \* \*

Mgr LaRocque sera à Rome pour les fêtes jubilaires de la proclamation du Dogme de l'Immaculée Conception. Sa Grandeur doit quitter Sherbrooke le 9 novembre. Elle sera accompagnée de Mgr Chalfoux, V. G., et de M. le curé Vaillancourt.

\* \* \*

Le 4 novembre les élèves du séminaire présentent leurs souhaits de bon voyage à leur évêque. Ils profitent du passage au Séminaire de Monseigneur. Sa Grandeur, en cette fête de la Saint-Charles, a bien voulu, en effet, célébrer une messe solennelle dans notre modeste mais pieuse chapelle.

Après son déjeuner, Monseigneur s'est rendu à la salle des exercices. Nos militaires ont fait le salut des armes. Nos artistes ont fait vibrer les échos. Enfin le président d'Académie a lu une adresse dont j'extrais quelques passages :

« Cette année, Monseigneur, vous ne serez pas ici le 30 novembre (jour de la Saint-André — 11<sup>me</sup> anniversaire de consécration). Le devoir de votre haute charge vous appelle à Rome, auprès du Pasteur Suprême..... ».

« Et là-bas, Monseigneur, dans la Ville Eternelle, nous permettez-vous d'espérer que vous ne nous oublierez pas ? Oh ! nous en sommes sûrs, mais nous tenons à vous le demander ».

« Pour la première fois, Votre Grandeur aura le bonheur d'approcher le nouveau Pontife de l'Eglise de Jésus-Christ : Sa Sainteté Pie X ».